
 

 

Point de vue du président : Dustin Zdan AGS, Club de golf Blackhawk 

 

Il faut croire au possible! 

 

La conférence de Vancouver m’a tellement captivé que je n’ai pas réalisé sur le 

moment toutes les implications de ma nomination à titre de 55e président de 

l'ACSG. Ce n’est qu’après être rentré à la maison, et avoir lu tous les vœux de 

bonne chance et courriels de félicitations, que j’ai enfin eu la chance de réfléchir à 

ce que cela signifiait. J’ai regardé la liste de nos anciens présidents et j’ai réalisé 

que le défi était de taille. 

 

À mes débuts, j’ai eu la chance de croiser Gordon Witteveen, membre fondateur et 

président de notre association en 1970. Il était justement en train d’écrire un livre 

sur l'histoire de l'entretien des terrains de golf au Canada. J'étais à Whitehorse à ce 

moment et il m'a choisi pour figurer dans le chapitre consacré à la relève dans notre 

association. 

 

Au cours de nos nombreuses conférences tenues au fil des ans, j'ai pu le rencontrer 

à plusieurs occasions et j’ai même obtenu une édition dédicacée d'un autre de ses 

livres : « Practical Golf Course Maintenance ». Je n’aurais jamais pensé qu'un jour 

je serais le président de l'association qu'il a fondée. 

 

Quelques années plus tard, j’ai décidé de prendre une part plus active à 

l’association. Un beau matin d'avril 1999, assis à mon bureau, j’étais en train de 

lire la revue GreenMaster sur laquelle figurait en page couverture notre nouveau 

président d’alors, Dean Piller, AGS. C’est à ce moment que j'ai voulu devenir 

président de notre grande association nationale. J’ai maintenant réalisé ce rêve. Ça 

me rappelle le mot mémorable de Joe Roberts prononcé dans son discours 

d’ouverture à Vancouver : « Il faut croire au possible ». 

 

Je dois remercier les anciens présidents avec qui j'ai eu la chance de travailler, dont 

James Beebe, qui m'a fait connaître l'ACSG et qui a joué un rôle clé dans la 

transformation de notre association. J'espère pouvoir continuer ce travail et 

consolider encore plus notre croissance. Le conseil d'administration actuel a fait 

face avec brio à la pandémie et nous en sommes sortis encore plus forts, mais il 

nous reste beaucoup de travail à faire. 

 

Je suis très heureux de l’arrivée à notre conseil d'administration de Jordan Kitchen, 

AGS, et de T-Jay Creamer, AGS. Ils ont tous deux démontré immédiatement 

beaucoup d’enthousiasme au cours de nos discussions à Vancouver. J'ai hâte de 



 

 

poursuivre le travail avec l’ensemble du conseil d'administration et de continuer à 

aller de l’avant. J'ai pris beaucoup d’expérience dans le cadre de mon travail avec 

l'association des surintendants de l’Alberta. Ce fut une expérience très 

enrichissante! L'amitié et la sagesse des anciens présidents avec lesquels j'ai eu la 

chance de travailler m'ont énormément servi. Je tiens également à remercier les 

surintendants de l'Alberta qui m'ont toujours beaucoup soutenu en tant que 

directeur de leur association. 

 

Mon parcours dans l'industrie du gazon a été très intéressant. J’ai commencé au St. 

Charles Country Club de Winnipeg. Par la suite, j’ai passé huit très belles années 

au Club de golf Mountain View de Whitehorse, suivies d’une période au sud de 

dix-sept saisons à Medicine Hat, et d’un retour au nord à Edmonton au Club de 

golf Blackhawk. Je ne voudrais rien changer à cette belle expérience. 

 

Notre travail à titre de surintendant nous procure toujours beaucoup de plaisir, mais 

c’est avant tout les gens croisés au fil des ans sur les terrains de golf ou ailleurs 

dont on se souvient le plus. Je remercie tous ceux qui m'ont soutenu et aidé à 

réaliser mes ambitions au fil des ans, qu’il s’agisse de mes amis du monde du 

basketball, de la ringuette, du hockey ou du golf. Je dois également souligner que 

ma famille m’a toujours soutenu au cours de nos nombreux déplacements et 

entreprises dans l'Ouest canadien. Je dois un gros merci à Kara et aux filles : Erin, 

Holly et Delainey! 

 

Mon but premier a toujours été de faire grandir notre profession au sein de 

l'industrie du golf, et le travail n’est pas terminé. Nous devons continuer à 

rehausser le profil de notre profession par l’entremise de nos nombreux 

programmes à l'ACSG et à mettre de l’avant de nouvelles initiatives pour faire 

avancer notre cause. J'ai hâte de vous rencontrer en grand nombre d’un océan à 

l’autre cette année. J'espère également pouvoir influencer un tant soit peu votre 

carrière, car nul ne sait sur quel chemin votre trajectoire professionnelle vous 

mènera! 


